



# 文化博物館だより

第 437 号

2014 年 11 月 23 日

みなさん、こんにちは。

今回の「博物館だより」は、11 月 15 日(土)、16 日(日)に実施された「第 12 回・関西文化の日」の実施結果と「着付体験」の様子についてご紹介いたします。

## 関西文化の日

今年も関西文化の日が実施されました。「関西文化の日」とは、関西一円の文化施設で関西の文化をもっと知っていただくため、11 月の一定期間の入場料を無料で利用できる取り組みです。

当館では 15 日(土)、16 日(日)に実施。2 日間で 672 名のお客様にご来館いただきました。今回の来館をきっかけに文化博物館に興味を持っていただき次回の展覧会にも是非、足を運んでもらいたいです。

## 着付体験

11 月 22 日(土)に留学生 3 名の着付体験が行われました。3 名ともイギリスの大学から神戸の大学に今年の 7 月から留学中です。その為なのか、皆さんボランティアともしっかりコミュニケーションを取る事ができるなど、日本語がお上手でした。

着付中は、皆さん緊張の様子でしたが、完成後には「似合ってるよ。かわいい！」「勇ましいね！」という周りからの声につこり笑顔を見せてくれました。

着付体験後に 3 名に感想を伺うと「とっても良かったです。着物を着ること自体今回が初めてでした。」「とても綺麗で嬉しかったです。」「鎧の着付体験は楽しかったけど、兜がとっても重たかったです。」とそれぞれ感想を伝えてくれました。

着付体験は 8 月・12 月を除いて毎月開催しています。

詳しくは、当館 HP または毎月 15 日発行の「広報あかし」をご覧ください。



詳しい展覧会情報は  
当館HPをご覧ください。  
<http://www.akashibunpaku.com>  
次回の「博物館だより」をお楽しみに。